



PRÉFET DE LA DRÔME

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Valence, le 01 décembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VIOLENCES AUX ÉLUS THIERRY DEVIMEUX, LE PRÉFET DE LA DRÔME CONDAMNE LES MENACES DE MORT A L'ENCONTRE DE MARIE-HÉLÈNE THORAVAL

Après le meurtre du jeune Thomas Perotto et les manifestations de violences survenues à Romans-sur-Isère le week-end des 25 et 26 novembre 2023, Marie-Hélène Thoraval, maire de la ville s'est exprimée dans les médias. L'élue est victime d'injures et de menaces de mort via les réseaux sociaux, suite à son exposition médiatique et ses prises de positions. Une plainte a été déposée.

Le préfet de la Drôme condamne fermement ces actes et paroles, d'une extrême violence, et apporte tout son soutien à l'élue face aux menaces qu'elle subit.

Conformément au « Pack Sécurité des élus », toutes les mesures sont d'ores et déjà prises pour assurer sa sécurité ainsi que celle de ses proches. La Police Nationale est pleinement mobilisée pour protéger cette élue de la République.

Les maires et nos élus locaux sont les premiers maillons de la chaîne républicaine, ils incarnent l'intérêt général au quotidien et en cela ils doivent être protégés.

